
 

 

 

第第１１６６９９３３回回  例例  会会    （（令令和和５５年年５５月月１１２２日日））    
本本日日ののププロロググララムム    会会員員一一口口卓卓話話   

  予定者：佐々木敦・佐藤林平・鈴木紘一会員   
 前例会の記録（第１６９２回 令和５年４月２１日）  

・会員数    ３９名  

・出席者    ３５名    ・出席率  ９２・１１％（出席免除者出席３名）  

・欠席者     ３名     赤瀬 健・高田愼也・高橋剛吉の諸君    

・出席免除者   ４名   光井 伸・奥野千秋・岡辺賢二・牧野真樹君  

・４月７日メーキャップ後の出席率  ９２・３１％のまま補正なし  

・ゲスト    な し      ・ビジター   な し  

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１１８年と５９日に当たり、笠岡東ロータリークラブは  

創立３６年と１３１日に当たります。  

4 月 14 日（金）、第 2 回被選理事会を開催させて頂きました。  

4 月 16 日（日）、地区協議会が松江 くにびきメッセにおいて開催され、私と山本茂雅会員、鈴木、

原田、三島、高橋会員、及び次期ガバナー補佐の福嶋会員、事務局の 8 名で参加して参りました。  

その際、松江迄の往復の運転を山本次期幹事にして頂き、大変ご苦労様でございました。ご参加の皆

様、お疲れ様でございました。感謝申し上げます。  

・幹事報告 石倉ガバナーエレクト事務所より、次年度クラブ活動運営計画書の資料一式をメールにて

頂いております。  

益田 RC より、事務局業務をサウンド・パレットに業務委託する事になりましたとのお知らせと今後

の事務についてのお願いがメールにて参っております。  

笠岡市竹喬美術館より、近現代日本画名品展のご案内とポスター掲示のお願いが参っております。  

招待状がありますので希望者はお申し出下さい。  

・委員会報告  な し   ・配 布   週報    ・食 事  牛丼セット（米山ランチ）  

◎スマイル  
 長鋪方隆君  地区協議会、会長の部を報告させて頂きます。  

 河田恭志君  4 月 20 日長女が出産し孫が 6 人になりました。  

 山本茂雅君  地区協議会参加してきました。  

 福嶋啓祐君  地区協議会に次期ガバナー補佐の立場で参加させて頂きました。  

 原田俊三君  地区協議会では会長幹事には大変お世話になりました。  

 鈴木紘一・三島大尚君  地区協議会に参加しました。本日発表させて頂きます。  

 小川隆則君  応援する「カープ」が最下位を脱出し現在 4 位です。健闘を祝してスマイルします。

佐藤林平君  遅刻しました。     

惠谷龍二・山本雅夫君  早退させて頂きます。  

  スマイル １３，０００円  

 

 ●地区協議会の報告  
長鋪方隆・山本茂雅・鈴木紘一原田俊三・三島大尚会員  

 
宇野圴惠ｈ 

長鋪方隆（会長部門）…新会員の研修についてが、主な内容であった。指定された各クラブの状況を 

次年度会長から発表された。入会して 3～5 年の新会員に対して、ロータリー情報委員長がインフォー 

マルデイスカッション ミーティング(IDM)＝旧名はファイヤー サイド ミーティングを実施して、研 

修を行っているのが大半であった。1 年に 2～3 回多いところで 2 ヶ月毎に実施と言うクラブもあった。 

姉妹クラブの取り組みについても数クラブより発言があった。我がクラブとシャーラム RC が姉妹クラ 

ブ関係となって 33 年と長きにわたっており、当クラブ会員が積み上げて来られた誇れる関係と認識し 

ます。今後も継続出来ればと思います。 

山本茂雅（幹事部門）…研修会は幹事予定者と各クラブの事務局員さんも参加されての会議でした。 

これも幹事と事務局は連携を密にして会の運営に携わらないといけないという事を改めて感じました。 

協議会では 2 つのテーマがありました。クラブ例会の再確認と今後の取り組み方針でした。例会の回 

数を減らしているクラブが結構おられました。回数を減らす理由はとしては、最近の新入会員には毎 

週の例会出席を負担に思う人が多く増強の足かせになっているという事と、例会の回数が多い事によ 

り例会の質が低下しているので、例会の回数を減らして、その分内容を充実させる為と聞きました。 

ただし例会の回数を減らすことが出席率の向上にはそれほど影響はしていないような感じでした。 

委員長や幹事が全てを背負うのではなく、皆さんに協力してもらいながら進んで行きたいと思いました。

鈴木紘一（職業奉仕部門）…パストガバナーの職業奉仕について私見を話された。職業奉仕という言 

葉は無味乾燥で面白くない。100 人に聞けば 100 色の答えがある。RI で行動規範が見直されて今まで 

はロータリーの花形だった職業奉仕委員会の名称が消えている。しかし、今後共奉仕の理念、実践、 

4 つのテストの実行は不変である。次いでリーダーの司会及び進行により、前もって配布していたアン 

ケートの発表をリーダーの指名で行われた。職業奉仕の概念が捉えにくい為か、ほとんどのクラブが 

職場例会、卓話及び 4 つのテストの実行（唱和を含む）であった。 

原田俊三（社会奉仕部門）…各クラブの活動紹介が主でした。一部紹介します。 

鳥取 RC 街角ピアノ事業 空港にピアノを設置して来場者に自由に演奏してもらう 

出雲 RC 病院ボランティアコンサート 

岡山南 RC パラスポーツ支援 ボッチャ RC カップの開催 

岡山北西 RC 犯罪被害者の支援 ボランティア大学生と一緒に子供を殺害された家族の支援 

岡山西南 RC コミュニティーブリッジ事業 生活困窮者は日用品、食料品を 24 時間自由に受け取れる 

新見 RC…子供凧揚げ大会 こどもの日に小学生と保護者を対象に開催 

三島大尚（青少年奉仕部門）…インターアクト、ロータアクトの話で終始しました。私立と比べ県立 

高校のインターアクトは先生の転勤があり難しいようです。近くでは、笠岡 RC さんが山陽高校に 

インターアクトを持っている。 

次週以降のプログラム＆行事予定     

５／１２（金） 次年度予算委員会  13：30～ 事務所にて  ・19：00 より IM 打合せ会  

５／１４（日） クラブ活性化ワークショップ／第 4 回次期ガバナー補佐会 くにびきメッセ  

         （12：45～15：30）        ／ （11：00～12：00）  

５／１６（火） インフォーマルミーティング 19：00～ やくう笠岡店  

５／１８（木） ソロプチミストチャリティーゴルフ大会 8：15 スタート 笠岡カントリー俱楽部  

５／１９（金） 第３例会 ワークショップの報告  

５／２１（日） スマイル会ゴルフ大会  9：30 スタート 岡山西ゴルフクラブ  


